

Heather - Bruyère

...est pour les gens qui sont obsédés par eux-mêmes, mais qui n'aiment pas être seuls. Le Dr Bach les a appelé les «buttonholers» parce qu'ils s'accrochent aux gens, en parlant sans cesse de leurs problèmes, grands et petits, jusqu'à ce que les gens commencent activement à les éviter. Ainsi la chose dont les personnes Heather ont peur - la solitude - se réalise en raison de leur comportement.

Le remède nous aide à voir nos préoccupations dans le cadre de ceux des autres. Ayant nous-mêmes soufferts de la nécessité de parler, nous devenons de bons auditeurs. En conséquence les gens nous recherchent pour notre compassion plutôt que de nous éviter à

cause de notre égocentrisme.

La description du Dr Bach

Ceux qui recherchent constamment la compagnie de toute personne disponible, car ils trouvent nécessaire de parler de leurs affaires personnelles avec les autres, peu importe avec qui. Ils sont très malheureux s'ils doivent rester seuls un certain temps.

- Les douze guérisseurs et autres remèdes

© copyright The Bach Centre